
Giovedì 16 Maggio 
Giovedì della VII settimana di Pasqua 

San Luigi Orione, sacerdote 
 

Fa’ che io ti lodi, Signore, 
dammi la forza di cantare. 

Le mie labbra risuonino di gioia 
quando canto per te, alleluia.  

Liturgia 
 

Nella novena di Pentecoste invochiamo lo Spirito Santo 
Vieni, Spirito santo, 

e riempi di speranza il cuore del mondo. 
Rinnova il nostro cuore 

e rendilo capace di un amore senza confini. 

Vieni, Spirito d'amore, 
e illumina le strade della pace 

e della riconciliazione fra i popoli. 
Vieni per tutti i poveri del mondo, 

per tutti quelli che piangono, 
per quelli che hanno fame e sete di giustizia. 

Vieni, Spirito di vita, 
e accendi nel nostro cuore il desiderio della missione 

e rendici testimoni di speranza. 
Vieni, Spirito di Dio!  

 
Il Vangelo di oggi - Gv 15, 18-21 In quel tempo. Il Signore Gesù disse ai suoi discepoli: «Se il mondo vi odia, 
sappiate che prima di voi ha odiato me. Se foste del mondo, il mondo amerebbe ciò che è suo; poiché invece non 
siete del mondo, ma vi ho scelti io dal mondo, per questo il mondo vi odia. Ricordatevi della parola che io vi ho 
detto: “Un servo non è più grande del suo padrone”. Se hanno perseguitato me, perseguiteranno anche voi; se 
hanno osservato la mia parola, osserveranno anche la vostra. Ma faranno a voi tutto questo a causa del mio 
nome, perché non conoscono colui che mi ha mandato». 
 

Per la meditazione 
Cosa significa essere “del mondo”? Significa agire mossi dalla paura e dall’egoismo, dal desiderio di salvarsi a 
tutti i costi, un desiderio che chiude in sé e rende tutto funzionale alla propria conservazione; invece, il Figlio è 
venuto a testimoniare cosa vuol dire essere “nel mondo e non del mondo”, cioè che siamo figli, fratelli. Per 
questo la sua testimonianza rompe la logica di violenza, di dominio, di menzogna che c’è nel mondo.  
Una fede che strizza l’occhio al mondo fino ad andarci d’accordo è il campanello d’allarme che dice che nel 
nostro modo di vivere il Vangelo è entrata la mentalità mondana. Per sua natura la fede è un corpo estraneo per 
il mondo. Infatti, se la cultura contemporanea è tutta costruita sull’individualismo e sull’economia, in nessun 
modo il Vangelo può scendere a compromessi con una simile mentalità, e per questo automaticamente chi vive 
diversamente è guardato con sospetto o con disprezzo dalla maggioranza. Ma a nessuno piace sentirsi una voce 
fuori dal coro e così preferiamo adeguarci alla massa che testimoniare fino in fondo la diversità che ci ha 
insegnato Cristo. Allo stesso tempo è sempre pericoloso chi gode eccessivamente di questa diversità fino al 
punto da diventare un fanatico della fede. Dovremmo sempre avere il coraggio di leggere la nostra vita alla luce 
di quella di Gesù, perché nella storia di Gesù troviamo la nostra strada. 
 
Per la preghiera di intercessione 
Per i religiosi e per quanti hanno consacrato la propria vita al servizio di Dio e dei fratelli. 
 

Signore Gesù, fa che non dimentichiamo mai che Tu ci hai scelti dal mondo e insegnaci a ricambiare il 
tuo amore testimoniandoti sempre nella nostra vita con tutta la forza che lo Spirito ci dà. 
 

Maria, Regina della Pace, ti affidiamo tutti i popoli che stanno vivendo il dramma della guerra: instilla 
in ciascuno il coraggio della pace e della fraternità, superando gli odi politici e religiosi. 

 


